

# Frühjahrsputz mit Hindernissen – Schule mit neuem Spielzeug

Leipziger Volkszeitung 13 Apr. 2018 Dom

SELLERHAUSEN-STÜNZ. Das war dann wohl (fast) der Fluch der guten Tat: Am vergangenen Sonnabend um 6.30 Uhr erreichte die Frühjahrsputzer vom Bürgerverein Sellerhausen-stünz die Nachricht, dass aufgrund des Warnstreiks der Vereinigten Dienstleistungsgewerkschaft (Verdi) bei der Stadtreinigung Leipzig (die LVZ berichtete) keine Container ausgeliefert werden könnten. Die groß angelegte Aufräumaktion drohte zu platzen. Doch die Sauberfrauen und -männer steckten den Kopf nicht in den Dreck – „angetrieben vom Willen, mit bürgerschaftlichem Engagement für den gesellschaftlichen Zusammenhalt und die Verschönerung unseres Stadtteiles anzutreten“, wie Bürgervereinschef Axel Kalteich berichtete. Nach kurzer Krisensitzung „und ein, zwei konstruktiven Telefonaten mit Mitarbeitern der Stadtreinigung“ stellten die professionel-



**Bundestagsabgeordneter Jens Lehmann (rechts) sowie Iris Busch (Zweite von rechts) und Axel Kalteich vom Bürgerverein übergeben Schulleiterin Sabine Reinke Kisten voll Spielzeug für die Hans-christian-andersen-grundschüler.**

len Abfallentsorger den freiwilligen Müllaufpickern in Aussicht, „dass wir den gesammelten Unrat im zentralen Stützpunkt in der Geithainer Straße abliefern können“, so Kalteich weiter. Unter anderem dank Martin Handke, dem Chef einer im Kiez ansässigen Straßenbau-firma, der einen Lkw zur Verfügung stellte, wurden am Ende der Putz-

einheit nahezu 40 Säcke beim kommunalen Eigenbetrieb Stadtreinigung abgeliefert. Knapp 30 Damen und Herren aus Sellerhausen und Stünz hatten zuvor auf dem Schwarzen Weg am Via- dukt, in der Rietzschkeue, im Stünzer Park, an den Bahndämmen in der Püchauer Straße und Macherner Straße sowie auf dem Gelände am Club Seller-

hausen klar Schiff gemacht.

Mit den guten Taten ging es hiernach munter weiter. Am Mittwoch überreichten Schatzmeisterin Iris Busch und Vorsitzender Kalteich gemeinsam mit dem Leipziger Cdu-bundestagsabgeordneten Jens Lehmann jede Menge Spielzeug an Sabine Reinke, die Leiterin der Hans-christianAndersen-grundschule in der Louis-fürnberg-straße. Initiator der Gabe war ExBahnradsportler Lehmann, der bei der Feier seines 50. Geburtstages im Dezember 2017 die Gäste um entsprechende Zuwendungen gebeten hatte. Der Bürgerverein Sellerhausen-stünz „verlängerte“ die Summe und gilt juristisch als Dauerleihgeber der Spielsachen. Schulen dürfen nämlich keine Spenden entgegennehmen. Beobachter der Szene berichteten, die Kids hätten sich sehr gefreut.